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Entrevista al Presidente del CSIF Andaluz, José Luis Heredia en el programa "Acento
Andaluz" para hablar sobre la actualidad Andaluza.- "El éxito de nuestro modelo
sindical no tiene fórmulas mágicas, pero si mucho trabajo, transparencia y honrradez".
Para ver con Navegador Chrome.-
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